

RW-Jugendmannschaften glänzen

Badmintonnachwuchs fährt klare Siege gegen Mülheim und Kaiserberg ein

Während die Seniorenteams des Badmintonclubs Rot-Weiß Borbeck über zwei Unentschieden nicht hinaus kamen, konnten die Jugendmannschaften mal wieder glänzen.

Die Erstvertretung musste sich gegen den Landesligisten TuSpo 98 Huckingen I mit einer 2:6-Niederlage begnügen und rangiert damit mit einem Punkt Vorsprung auf einem Nicht-Abstiegsplatz. Die beiden Siegpunkte für die Gastmannschaft fuhren Sumedha Dharmasena mit 21:16 und 21:16 im 1. Herreneinzel sowie Michael Lohrengel mit Laura Strunz im gemischten Doppel nach einem 21:14 und 21:14-Sieg ein.

Das Heimspiel der zweiten Mannschaft gegen den MTG

Horst-Essen I ging 4:4-Unentschieden aus. Duc Hoa Tran und Jörg Carlé gingen nach Anfangsschwierigkeiten im 1. Herrendoppel siegreich vom Platz, ebenso Sebastian Eumann und Marius Tatzki im 2. Herrendoppel. Duc Hoa Tran bezwang seinen Gegner im 1. Herreneinzel mit einem klaren 21:15 und 21:15-Sieg. Einziger Punkt mit Damenbeteiligung: das gemischte Doppel von Marius Tatzki an der Seite von Lena Strunz.

Obwohl die Mannschaft über ein Remis nicht hinaus kam, scheint der Bezirksklassenerhalt den Borbeckern sicher.

Auch die dritte Mannschaft kehrte von der längsten Reise der Saison zum Bezirksklassengegner 1. BC/

TuB Bocholt II mit einem 4:4-Unentschieden zurück. Die Siege an diesem Spieltag lagen ausschließlich in Männerhand: Erfolgreich waren Marcus Schumacher und Jörg Zwiehoff im 2. Herrendoppel, sowie Duc Hien Tran, André Hinz und Jörg Zwiehoff in den Herreneinzeln. Dennoch reichte es am Ende nur für ein Remis. Dabei wäre für die Dritte ein Sieg so wichtig gewesen. Das Abstiegsgepenst sitzt der Mannschaft nach wie vor im Nacken.

Die vierte Mannschaft unterlag dem BC DJKT. Waltrop III mit 2:6. Die Borbeck finden sich nach der Niederlage auf dem 6. Tabellenplatz wieder.

Klarer Gewinner des Spieltages war die erste Jugendmannschaft, die ihrem

Gegner TSV Viktoria Mülheim JII keinen Punkt schenkte. 7:0 stand es am Ende für die Rot-Weißen. Die Mannschaft liegt nach dem Erfolg auf dem 3. Tabellenplatz der Bezirksliga, punktgleich der Spielvereinigung Sterkrade-Nord.

Die erste Minimannschaft überzeugte beim VfB GW Mülheim MI mit einem 4:2-Sieg. Das eam ist Spitzenreiter der Tabelle der Minimannschaften für Unter-19-Jährige. Die zweite Minimannschaft für Unter-15-Jährige setzte sich deutlich mit einem 5:1-Sieg gegen den DSC Kaiserberg MII durch. Zum erfolgreichen Aufgebot des Verfolgers des Tabellenersten TB Rheinhausen MI gehörten: Roman und Jonas Wibbe, Verena Keul und Art Geisen.